

## Schüler\_innen Vertretung 2024/25

Es ist uns ein großes Anliegen die Schülerinnen und Schüler der Ursulinen bestmöglich mit ihren Anliegen zu vertreten und den Schulalltag angenehm zu gestalten. Deswegen haben wir uns für dieses Jahr folgende Projekte überlegt:

1. Wir wollen die Periodenartikelspender von letztem Jahr am Leben halten.
2. Die Pausenspiele sollen wieder durchgeführt werden, aber dieses Jahr soll es anders und besser werden.
3. Nach langjährigen Bemühungen der letzten Schüler\_innen Vertretungen ist es uns dieses Jahr endlich möglich den Inhalt und die Preise des Getränke- und Snackautomatens anzupassen.
4. Wir wollen außerdem die Schüler\_innen darauf aufmerksam machen, dass es einen Postkasten der SV gibt, in dem anonyme Verbesserungsvorschläge und Probleme eingeworfen werden können. So können wir, die SV, direkter die Anliegen der Schüler\_innen vertreten.
5. Am Ende dieses Schuljahres würden wir auch gerne wieder ein Schulfest veranstalten, um die Schulgemeinschaft zu stärken, bevor wir in die Sommerferien gehen.

Da es uns besonders wichtig ist, dass die Schule ein Ort zum Wohlfühlen ist, werden wir versuchen die Interessen der Schüler\_innen bestmöglich zu vertreten.